

ENTREVISTA ALEJANDRA DEL MORAL VELA Candidata de la coalición Va por el Estado de México a la gubernatura

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Alejandra del Moral Vela, candidata de la coalición Va por el Estado de México, afirma estar convencida de que mantener el control de la seguridad en la entidad es pegarle a los indicadores nacionales, pues de colapsar el Estado de México significaría un problema real al ser una zona neurálgica económica del país.

A 17 días del cierre de campaña para la elección de la próxima gobernadora, la abanderada abunda sobre algunas de sus propuestas como el combate y prevención de la violencia de género y feminicidios e instalación de más cámaras de video para disminuir el robo en el transporte público.

En entrevista con EL UNIVERSAL, la candidata por el PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza detalla a EL UNIVERSAL que hay mucho más de fondo para reducir los indicadores delictivos, sobre todo aquellos que ponen en peligro la vida y la seguridad de las mujeres y para ello, recalca, es necesario restablecer el tejido social a través de la cultura, el deporte, las artes y la recuperación de los espacios públicos.

El tema que más preocupa a los mexiquenses es la inseguridad, especialmente la violencia contra las mujeres, ¿Qué propone en este tema?

—Pues mira, en el caso de la violencia de género será un tema personal. Lo que se busca es generar una corporación de 10 mil elementos de género, exclusivamente para atacar los feminicidios y la violencia contra las mujeres.

A la par, busco fortalecer la fiscalía especializada, pues el feminicidio se da bajo dos supuestos, la oportunidad del desconocido o la dependencia psicológica del conocido, el desconocido actúa cuando el escenario es propicio, es decir, un transporte público irregular, una zona aislada sin presencia policiaca, un parque abandonado, hay que reducir esas posibilidades con acciones de gobierno y por eso debemos trabajar con los municipios, porque ahí es donde se dan servicios.

En los temas del agresor conocido, que puede ser el pariente, la pareja, el amigo, la apuesta es trabajar para que la policía pueda ir con la víctima y a partir de ese momento iniciar una investigación, sin esperar que la víctima vaya al Ministerio Público.

“ATACAR VIOLENCIA DE GÉNERO SERÁ UN TEMA PERSONAL”

Busca capacitar a 10 mil elementos policiacos exclusivamente para atender los feminicidios, así como fortalecer la fiscalía especializada; atenderá de forma regionalizada la inseguridad



Sobre el número de policías de género, propone contar con 10 mil, la administración actual concluye con 9 mil, ¿Nos puede ampliar un poco sobre este proyecto?

—Va más allá, pues no sólo quiere incrementar el número de elementos de la célula especializada a 10 mil, sino complementarlos, fortalecerlos, que todas las policías estatales y municipales estén capacitadas en temas de violencia contra las mujeres.

Que podamos hacer que todas las policías sean de género, ese es el gran reto, decir que todos tengamos la capacidad de entender lo que esto significa y fortalecer este tema con las empresas y las capacitaciones naranjas, para que las instituciones nos ayuden en un reconocimiento pleno de lo que es la erradicación de la violencia contra las mujeres, que sea un compromiso también de la ciudadanía, de la sociedad.

Lo más importante es trabajar mucho en la prevención, seguir insistiendo en que todas las mujeres, los hombres, los niños y niñas, tengan la información necesaria acerca de cómo erradicar la violencia contra las mujeres.

En relación a la Red Naranja con que cuenta la entidad, ¿Cuál es la meta?, ¿Encuentra áreas de oportunidad para fortalecerla?

—Sin duda alguna, hay áreas de oportunidad, tenemos que fortalecer la Red Naranja, seguir creciendo. Aumentar la red de refugios en la entidad, la implementación de más botones de pánico y la Red Naranja, para

que más espacios públicos se sumen para salvaguardar la integridad de las mexiquenses.

Por ejemplo, hay un tema que poco se habla, pero que es muy importante, que es la materia de Igualdad de Género en el Estado de México, es el único en todo el país que cuenta con esta materia desde preescolar hasta preparatoria, para que todos los niños, niñas, jóvenes puedan estar capacitados y desde la educación podamos prevenir y erradicar la violencia en contra de las mujeres.

En cuanto a seguridad también ha platicado sobre el tema de los asaltos en el transporte público, la im-

portancia de que el servicio cuente con los aditamentos que ya establece la Ley de Movilidad e incrementar el número de cámaras, ¿Cómo se daría este trabajo?

—Mira, son 164 mil concesiones, sólo 18% tiene cámaras y GPS en las unidades, tenemos que fortalecer y trabajar con los concesionarios para uno, la modernización de las unidades con financiamiento y que el estado les pueda ayudar a que este financiamiento sea posible, para que puedan contar con las cámaras y GPS.

Es muy importante que también podamos capacitar a nuestros choferes, que son los que mueven casi 18 millones de viajes



Tenemos que fortalecer la Red Naranja, seguir creciendo. Aumentar la red de refugios en la entidad, la implementación de más botones de pánico”

diarios en el Estado de México y tenemos que trabajar de la mano con ellos para poder terminar con este tema de inseguridad.

¿En el sur sería necesario el mando único, quizá que el estado administre a las policías locales?

—Tendremos que valorar cómo debemos hacerlo en cada una de las regiones, no me iría sólo al sur, el Estado de México tiene realidades muy complejas en cada una de las regiones, los delitos que se cometen en el norte son diferentes a los del sur, a los del oriente o el poniente.

Así es que yo diría, como lo he planteado, en regionalizar el presupuesto para el campo, así para dar también las soluciones en materia de seguridad, para que seamos mucho más efectivos.

Ante los compromisos que asumió ante la iniciativa privada para combatir la incidencia delictiva, Del Moral expone que está convencida que si se unen esfuerzos, le irá bien al Estado de México.

También aborda que en materia de seguridad la prevención es primordial, como es el rescate de espacios públicos, la creación de dos nuevos conservatorios de música en el Estado de México, uno en el Oriente y uno en el norte del estado, así como generar un Parque de la Ciencia por año.

Esta ha sido una campaña singular, a diferencia de lo que ha ocurrido en procesos electorales anteriores, los exgobernadores y el propio gobernador Alfredo del Mazo han estado, digamos, manteniendo una distancia en el ejercicio; en este sentido, ¿Le hace falta la presencia de alguno o si es una muestra de cómo está cambiando esta política que usted busca llevar de forma diferente?

—Yo agradezco muchísimo el respeto que ha mostrado el gobernador del Mazo, creo que es la mejor oportunidad de demostrarle a la ciudadanía que las cosas se van a hacer diferentes, que pueden ser diferentes y que estamos respetando la ley, que es lo que tanto nos habían pedido.

Nuestros exgobernadores son cuatro, algunos por cuestiones de salud no pueden estar tan activos, otros lo están y algunos por sus propias responsabilidades están activos a cierta distancia, pero yo te diría que todos están involucrados en cierto punto, cuento con el respaldo y su experiencia, pero es una campaña que hemos llevado o que he llevado como candidata de manera muy responsable. Muy —digamos— propositiva, no nos hemos enfascado en dimes y diretes, no nos hemos preocupado por los ataques, sino ante cada ataque hemos dado una propuesta y nosotros no vamos a caer en ningún tipo de las prácticas del pasado. ●

Estamos empatados y vamos a ganar: DMV

MARIO C. RODRÍGUEZ
AMECAMECA

A poco más de dos semanas y media de que concluyan las campañas por la gubernatura del Estado de México, la aspirante de la coalición "Va por el Estado de México", Alejandra del Moral Vela, afirmó que están empatados en las encuestas y que continuarán con el trabajo en territorio para ganar la elección del 4 de junio. En el municipio de Amecameca, reconoció que al inicio de la contienda las preferencias no le beneficiaban, no obstante, lograron emparejar a su contrincante de la candidatura común "Juntos Hacemos Historia en el Estado de México".

"Hace unos días nos entregaron información muy fidedigna y hace 42 días que empezamos, muchos decían que era imposible que nosotros pudiéramos ganar esta elección. Hoy les puedo decir que vamos a ganar porque estamos empatados y todavía tenemos 17 días para recorrer el estado, así que es sigan trabajando todos los días".

En el Estado de México actualmente hay en operación dos C5, los cuales monitorean con

cámaras de seguridad las calles de la entidad. Para redoblar la seguridad, Del Moral Vela prometió construir en Amecameca un centro adicional. También se comprometió a generar estímulos para apicultores, productores, microcréditos para agricultores y la construcción de un hospital para garantizar la salud de los habitantes.

Más tarde se reunió con vecinos de Ayapango, en donde indicó que habrán de impulsar el equipamiento y rehabilitación de los dos Centros Especializados de Atención Primaria (CEAPS), impulsan la construcción de un parque recreativo para los habitantes, además de dotar de microcréditos a los productores de helado de esta región de los volcanes. La abanderada invitó a los militantes a redoblar esfuerzos para ganar la elección por la gubernatura. "La calle no miente, en la calle nos va bien, la gente nos acepta bien y además el jueves es el segundo debate".

Informó que comenzaron a llegar morenistas de Veracruz y de otras entidades del país, para intervenir en el proceso electoral en favor de su candidata que



Se comprometió a concluir la ruta del trolebús Chalco-Santa Martha. JUAN CAMACHO

va en picada y perderá la elección del 4 de junio. "Yo lo digo con mucha claridad, que se den venir todos porque aquí en el territorio es donde se gana la elección y nadie conoce mejor el territorio que nosotros; nosotros vamos a ganar porque tene-

mos el mejor equipo, tenemos las mejores propuestas y hay mucha candidata para ganar".

A sus militantes de Chalco, Del Moral les pidió que "no se cansen, viene la subida más complicada y vienen los ataques más complicados de nuestros

adversarios, miedo no les tengo y el jueves en el debate, se los dedico porque vamos a ganar". La abanderada del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza se comprometió a concluir la ruta del trolebús Chalco-Santa Martha, que conecte Chalco con CdMx. ■

18

unomásuno

Estado de México

LUNES 15 DE MAYO DE 2023

► Con 16 días por delante para seguir recorriendo el Estado de México, la aliancista dijo que la entidad tendrá una defensoría de los derechos de los ejidatarios y comuneros.

Ameameca, México.- Rodeada de cientos de militantes y simpatizantes en el bello escenario natural que cubre la zona de Los Volcanes, Alejandra Del Moral Vela, candidata de la coalición *Va por el Estado de México*, aseguró que las encuestas la posicionan en un empate ante la abanderada de Morena, Delfina Gómez.

Hace 42 días empezamos, muchos decían que era imposible que pudiéramos ganar esta elección, hoy les puedo asegurar que **vamos a ganar** porque estamos empatados y aún tenemos 17 días para seguir recorriendo el estado, subrayó.

Con la emoción a tope, los asistentes se entregaron a escuchar las **propuestas de la exalcaldesa**, quien prometió que trabajará en favor del agro y de la mano de los expertos para fortalecer y mejorar la calidad de los productos del campo mexiquense.

En **materia de seguridad**, la **abanderada del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza** se comprometió a que durante su gestión duplicará el número de cámaras de seguridad con la construcción de dos C5 y uno de ellos estará en el municipio de Amecameca.

"En la región Volcanes, una de las más bonitas que tiene el estado, me comprometo a invertir para cuidar de nuestros bosques y el medio ambiente para su conservación porque también representan el futuro de nuestras hijas e hijos", puntualizó.

¡Ya empatamos!;

Alejandra sobre Delfina Gómez



Previamente, en su visita al municipio de **Ecatzingo**, dijo que ante la desaparición de **Financiera Rural**, a través del **Instituto Mexiquense del Emprendedor** se crearán programas de financiamiento y en la **Secretaría del Campo** se implementarán acciones que favorezcan mayor productividad. El **campo es primero, sostuvo Del Moral Vela**, al comprometerse con productores y ganaderos para trabajar en coordinación y aprovechar las buenas condiciones agroclimáticas regionales y la gran experiencia que tienen

para fortalecer la **producción de miel, aguacate, café, hortalizas y fruta**, entre otras. Se creará por primera vez en el estado la defensoría de los derechos de los ejidatarios y comuneros, para defender sus tierras y proteger sus derechos, agregó.

Del Moral Vela estuvo acompañada por el exgobernador de **Puebla, Melquiades Morales Flores**, el **Coordinador** de los diputados perredistas de la entidad, **Omar Ortega**, y además agradeció el apoyo del diputado del **PRI, Elías Rescala Jiménez**.



CAMPO. La abanderada de Va por México prometió apoyar a productores y ganaderos.

Muy cerca de un empate técnico la elección en Estado de México

La diferencia entre las candidatas a la gubernatura del Estado de México, Alejandra del Moral Vela (PRI-PAN-PRD-NA) y Delfina Gómez Álvarez (Morena-PT-PVEM) se redujo a solo 5.1 puntos porcentuales, de acuerdo con una encuesta de Massive Caller.

El estudio que se realizó el pasado jueves indica que la abanderada morenista tiene 44.5% de las preferencias de los votantes mexiquenses, mientras que Del Moral alcanza 39.4%.

La encuesta fue publicada el 12 de mayo en las redes sociales de la empresa de sondeo de opinión, así como en el portal Rocha Informa.

En la gráfica del tracking diario sobre las preferencias electorales que presenta la casa encuestadora se observa que, luego del primer debate el 20 de abril, las simpatías por Gómez Álvarez cayeron, en tanto que las de Del Moral aumentaron, pero el porcentaje de indecisos se mantuvo.

Lo que tiene un claro descenso es el porcentaje de indecisos que se mantuvo en 22% desde el arranque de las campañas hasta el día del debate, cuando disminuyó a 16%.

La metodología utilizada por Massive Caller indica que aplicaron mil encuestas con un margen de error de +/- 3.54%.

PROMETE DEL MORAL APOYAR A AGRICULTORES

Al respecto, Del Moral vela dijo desde Amecameca que "hace 42 días empezamos, muchos decían que era imposible que pudiéramos ganar esta elección, hoy les puedo asegurar que vamos a ganar porque estamos empataados y aún tenemos 17 días para se-

guir recorriendo el estado".

Prometió que trabajar en favor del agro y de la mano de los expertos para fortalecer y mejorar la calidad de los productos del campo mexiquense.

Posteriormente, en Ecatzingo, informó que creará la defensoría de los derechos de los ejidatarios y comuneros, para proteger sus tierras y derechos. /24HORAS

#ALEJANDRA DEL MORAL

CONFÍA EN SU TRIUNFO

LA CANDIDATA PRIISTA ASEGURÓ QUE GANARÁ LA ELECCIÓN PORQUE CONOCE MEJOR EL ESTADO

POR GERARDO GARCÍA

L

a candidata de Va por el Estado de México, Alejandra Del Moral

Vela, advirtió a Morena que le va a ganar el 4 de junio, porque a pesar de que lleguen de otros estados, conoce mejor el territorio mexiquense y tiene las mejores propuestas.

Este domingo, la aspirante por PRI, PAN, PRD y NA estuvo de gira en la región de los Volcanes y comenzó sus mítines en Ecatzingo y Amecameca.

Ante sus seguidores, Del Moral Vela denunció que desde este fin de semana detectaron camionetas de Veracruz y Guerrero circulando en Toluca. Los retó a que "se dejen venir",



Les vamos a ganar porque tenemos las mejores propuestas'.

ALEJANDRA DEL MORAL
CANDIDATA DE PRI, PAN, PRD Y NA

porque los van a derrotar en las urnas el 4 de junio.

La originaria de Cuautitlán Izcalli recalcó que no busca pelearse con Morena, pero su misión es ganarle la gubernatura, porque la entidad no se toca y se entregará por completo a dicha causa y triunfar contundentemente.

En Amecameca, Del Moral enfatizó que el Estado de México será punta de lanza para defender lo que se ha construido en todo el país, y es que, lamentó, Morena todo lo que toca lo destruye.

Y en Ecatzingo ofreció mejorar al sector campo, cuidar los bosques, regionalizar el presupuesto y crear la Defensoría de los Derechos de los ejidatarios y comuneros. ●



FOTO: GERARDO GARCÍA

● **APOYO.** Prometió crear la Defensoría de los Derechos de los ejidatarios.

Hay empate en Edomex asegura Alejandra del Moral

Sonia Pineda

Amecameca.- Rodeada de cientos de militantes y simpatizantes en el bello escenario natural que cubre la zona de Los Volcanes, Alejandra del Moral Vela, candidata de la coalición Va por el Estado de México, aseguró que las encuestas la posicionan en un empate ante la abanderada de Morena, Delfina Gómez.

“Hace 42 días empezamos, muchos decían que era imposible que pudiéramos ganar esta elección, hoy les puedo asegurar que vamos a ga-

nar porque estamos empatados y aún tenemos 17 días para seguir recorriendo el estado”, subrayó.

Con la emoción a tope, los asistentes se entregaron a escuchar las propuestas de la exalcaldesa, quien prometió a sus simpatizantes que trabajará en favor del agro y de la mano de los expertos para fortalecer y mejorar la calidad de los productos del campo mexiquense.

En materia de seguridad, la abanderada del PRI, PAN, PRD y Nueva

Alianza se comprometió a que durante su gestión duplicará el número de cámaras de seguridad con la construcción de dos C5 y uno de ellos estará en el municipio de Amecameca.

“En la región Volcanes, una de las más bonitas que tiene el estado, me comprometo a invertir para cuidar de nuestros bosques y el medio ambiente para su conservación porque también representan el futuro de nuestras hijas e hijos”, puntualizó Alejandra del Moral Vela.



La candidata trabajará en la rehabilitación y equipamiento del Hospital General de Chalco

ALEJANDRA DEL MORAL VELA

Defenderá derechos de los ejidatarios

ORLANDO SALINAS CESÁREO

Se comprometió a concluir la línea del Trolebús Chalco-Santa Martha con un adicional que conecte a Chalco con la Línea 12 del Metro

ECAITZINGO, Méx.- Alejandra del Moral Vela, candidata por la coalición Va por el Estado de México, se comprometió a crear la defensoría de los derechos de los ejidatarios y comuneros, así como la reconstrucción de la iglesia del municipio de Ecatzingo, la cual resultó afectada durante el sismo del 2017.

La mañana de este domingo la candidata de la coalición PRI, PAN, PRD, y de Nueva Alianza visitó el municipio de Ecatzingo donde dijo que de ganar las elecciones del próximo 4 de junio reconstruirá la parroquia de San Pedro y San Pablo Apóstoles que data del año 1568, la cual sufrió daños considerables en el sismo del 2017.

Durante su discurso la candidata dijo que uno de los ejes prioritarios es el campo por lo que creará la defensoría de los derechos de los ejidatarios y comuneros en el Estado de México.

Del Moral dijo que es importante cuidar los bosques, el medio ambiente, el agua e invertirle porque es el futuro de las nuevas generaciones.

En esta región el campo es primero y vamos a aprovechar y en cada una de las regiones a que aprovechar el presupuesto del campo y fortalecerlo. Por primera vez

tengamos la defensoría de los derechos de los ejidatarios y comuneros en el Estado de México, que defendamos sus tierras y defendamos sus derechos", resaltó.

Asimismo se comprometió a rehabilitar y equipar el Parque Bicentenario de los sitios históricos, así como trabajar en la infraestructura hidráulica y recalco que va a trabajar de la mano con la presidenta municipal para que la iglesia esté en buenas condiciones.

CREARÁ DOS NUEVOS EN AMECAMECA

La candidata de la coalición PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, Alejandra del Moral Vela se comprometió a crear dos nuevos Centro de Mando y Comunicación por Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad C5, uno de los cuales se construirá en Amecameca, así como rehabilitar el Hospital Valentín Gómez Farías y otorgarle microcréditos a los campesinos de la región de los volcanes.

Cientos de habitantes del municipio de Amecameca se dieron cita este domingo en el evento que llevó a cabo la candidata a la gubernatura del Estado de México Alejandra del Moral, quien hizo un llamado a la gente para sumarse a su proyecto de coalición.

Durante su visita, Alejandra del Moral dijo que de ganar las elecciones del próximo 4 de junio creará dos nuevos C5, uno de los cuales estará en el municipio de Amecameca.

Entre sus propuestas, indicó que la salud de los habitantes de esta localidad

es importante, por lo que se comprometió a rehabilitar el Hospital Valentín Gómez Farías, así como otorgar microcréditos a los campesinos de la región de los volcanes, y además un seguro para los trabajadores del campo.

Durante su discurso planteó construir bordos para la captación de agua destinada a las actividades agropecuarias, además destinar un presupuesto regionalizado para el tema del campo para fortalecer el agro de cada una de las regiones en el Estado de México.

En temas de seguridad, Alejandra del Moral también se comprometió a duplicar el número de cámaras de seguridad que hoy existen en el estado.

CONSTRUIRÁ PARQUE RECREATIVO EN AYAPANGO

Alejandra del Moral Vela, candidata de la coalición PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza se comprometió a construir un parque recreativo en el municipio de Ayapango, así como rehabilitar los dos Centros Especializados de Atención Primaria a la Salud (CEAPS) que existen en esta localidad.

La candidata Alejandra del Moral visitó el municipio de Ayapango y se reunió con cientos de militantes y simpatizantes de los partidos del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, donde les pidió seguir haciendo campaña recorriendo los cinco seccionales de esta localidad.

Ahí Del Moral dijo que de ganar las elecciones del próximo 4 de junio, construirá un parque recreativo para que los habitantes de Ayapango acudan con sus

PROPUESTAS

- Creará la defensoría de los derechos de los ejidatarios y comuneros
- Reconstruir la iglesia del municipio de Ecatzingo
- Rehabilitar y equipar el Parque Bicentenario
- Creará dos nuevos Centro de Mando y Comunicación por Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad C5
- Rehabilitar el Hospital Valentín Gómez Farías
- Construir bordos para la captación de agua destinada a las actividades agropecuarias
- Construir un parque recreativo en el municipio de Ayapango
- Rehabilitar los dos Centros Especializados de Atención Primaria a la Salud (CEAPS)

familias a divertirse.

Asimismo la candidata se comprometió a equipar y ampliar los dos CEAPS que están en esta localidad.

"Quiero comprometerme con la ampliación y el equipamiento de los 2 CEAPS que tiene Ayapango tanto el de la cabecera municipal como el de Mihuatán, que estos dos CEAPS estén rehabilitados y estén en buenas condiciones para seguirlos atendiendo, que construyamos aquí un parque recreativo para todos los habitantes de Ayapango", anunció.

Durante su intervención, la candidata les brindó el segundo debate a los habitantes de Ayapango, quienes le pidieron que sea un knock-out a lo que ella les contestó que primero hay que esperar que se presente su contrincante.

Señaló que va a impulsar al campo mexicano y sobre todo a la región de la Zona de los Volcanes, no sólo seis años de buen gobierno sino 20 años, para el futuro de las generaciones.

CULMINAR LÍNEA DEL TROLEBÚS CHALCO-SANTA MARTHA

Frente a cientos de simpatizantes y militantes del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza del municipio de Chalco, Alejandra del Moral Vela dijo que de ganar la gubernatura del Estado de México concluirá la línea del Trolebús Chalco-Santa Martha con un adicional que conecte a Chalco con la Línea 12 del Metro para mejorar la movilidad en esta localidad.

Esta tarde la candidata a la gubernatura por la coalición Va por el Estado de México, Alejandra del Moral, se reunió con cientos de vecinos del municipio de Chalco, donde aseguró que según datos que le proporcionaron señalan que va empatada con su adversaria.

Del Moral dijo que de ganar la gubernatura concluirá la línea del Trolebús Chalco-Santa Martha con una adicional que conecte la Línea 12 del Metro.

AMECAMECA

Ya estamos en empate: Alejandra del Moral

María Isabel Sánchez

Rodeada de cientos de militantes y simpatizantes en el bello escenario natural que cubre la zona de Los Volcanes, Alejandra del Moral Vela, candidata de la coalición Va por el Estado de México, aseguró que las encuestas la posicionan en un empate ante la abanderada de Morena, Delfina Gómez.

Hace 42 días empezamos, muchos decían que era imposible que pudiéramos ganar esta elección, hoy les puedo asegurar que vamos a ganar porque estamos empatados y aún tenemos 17 días para seguir recorriendo el estado, subrayó.

Con la emoción a tope, los asistentes se entregaron a escuchar las propuestas de la exalcaldesa, quien prometió que trabajará en favor del agro y de la mano de los expertos para fortalecer y mejorar la calidad de los productos del campo mexiquense.

En materia de seguridad, la abanderada del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza se comprometió a que durante su gestión duplicará el número de cámaras de seguridad con la construcción de dos C5 y uno de ellos estará en el municipio de Amecameca.

Invitados en Amecameca

Del Moral Vela estuvo acompañada por el exgobernador de Puebla, Melquiades Morales Flores, el Coordinador de los diputados perredistas de la entidad, Omar Ortega, y además agradeció el apoyo del diputado del PRI, Elías Rescala Jiménez.

“En la región Volcanes, una de las más bonitas que tiene el es-

tado, me comprometo a invertir para cuidar de nuestros bosques y el medio ambiente para su conservación porque también representan el futuro de nuestras hijas e hijos”, puntualizó.

Previamente, en su visita al municipio de Ecatzingo, dijo que ante la desaparición de Financiera Rural, a través del Instituto Mexiquense del Emprendedor se crearán programas de financiamiento y en la Secretaría del Campo se implementarán acciones que favorezcan mayor productividad.

El campo es primero, sostuvo Del Moral Vela, al comprometerse con productores y ganaderos para trabajar en coordinación y aprovechar las buenas condiciones agroclimáticas regionales y la gran experiencia que tienen para fortalecer la producción de miel, aguacate, café, hortalizas y fruta, entre otras.

Se creará por primera vez en el estado la defensoría de los derechos de los ejidatarios y comuneros, para defender sus tierras y proteger sus derechos, agregó.



Alejandra del Moral Vela, candidata de la coalición Va por el Estado de México visitó Amecameca